

Rencontre avec Jean-Louis Trintignant pour des collégiens uzétiens

Publié le 12 octobre 2009



Jean-Louis Trintignant devant les élèves d'Uzès en 2009.

Lundi 12 octobre, huit classes du collège Jean-Louis Trintignant étaient réunies dans le cinéma Le Capitole, à Uzès, pour rencontrer l'acteur-réalisateur qui donna son nom à leur établissement scolaire.



Au cinéma Le Capitole d'Uzès

Après un documentaire relatant la vie de l'artiste, préparé par l'association Kinoglass, les élèves ont assisté à la projection du premier film réalisé par Jean-Louis Trintignant, en 1972 : Une journée bien remplie. S'en est suivi un "débat" qui a permis aux élèves de poser des questions à Jean-Louis Trintignant, tant sur sa vie d'acteur que sur la réalisation de ses films.

Déjà, en 2008, Jean-Louis Trintignant s'était rendu au collège éponyme lors de l'inauguration d'une fresque réalisée par les élèves et installée à l'entrée de l'établissement.



MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)